

CORBATAS ELEGANTES

El Buen Tono, Zacatín, 12.

Miscelánea.

Las oposiciones á Registros. Constituido el Tribunal de oposiciones á las plazas de aspirantes á registros de la Propiedad, ha acordado señalar el día 8 de marzo para proceder al sorteo de los opositores, y el 12 para comenzar el primer ejercicio.

Indultos. La Gaceta del 20 publica dos reales decretos de indulto de sentenciados por la Audiencia de Granada.

En el primero se conmuta á Francisco Gomez Caro la pena de catorce años de reclusión, que se le impuso, por la de ocho años y medio de reclusión mayor.

En el segundo se indulta á Antonio Guerrero Martínez, del resto de la pena que se le impuso y que aun no ha cumplido.

Nueva farmacia. Anoche á las ocho tuvo lugar la inauguración de la farmacia establecida en la calle de Mesones, esquina á la de las Heras por el licenciado D. Fabian Hernandez.

La nueva farmacia está montada con arreglo á todos los adelantos científicos modernos, muy bien surtida y decorada con elegancia.

A la inauguración asistieron muchas distinguidas personas que fueron obsequiadas por el Sr. Hernandez con uñicos, pastas, vinos, licores y cigarrillos habanos.

Las excelentes condiciones de la nueva farmacia y lo bien escogido del sitio en que se halla instalada, hacen augurar que en poco tiempo tendrá una numerosa clientela.

Corresponsal. Lo ha sido nembardo del diario madrileño *El Liberal*, el joven abogado D. Ramon Alvarez de Toledo.

Mejoría. Nuestro querido colaborador D. José Ventura Traveset se halla muy mejorado de la dolencia que le ha tenido en cama varios días.

Nos alegramos. Viajeros. Ayer llegaron á Granada hospedándose en el hotel Alameda don Bartolomé Bosch, consejero de la Compañía de los caminos de hierro del Sur de España, y el distinguido ingeniero D. Juan Cervantes que además es jefe de la seccion de lo contencioso de la referida Compañía.

Permanecerán en Granada solamente hoy.

—Ha regresado á Motril el presbítero D. Pedro Gonzalez.

Las almendras. Nos escriben de Barcelona que en aquel mercado son sumamente limitadas las operaciones con dicho fruto; los mercados de Mallorca encuentran en Francia facil salida para sus existencias, y como aquí los compradores no están dispuestos á pagar los precios de oferta el mercado está encalmado. Pretenden los vendedores de 10 á 10 50 por los 41.600 kilogramos de clase Mallorca y de 12 á 13 por los de Tarragona.

NECROLOGIA

Hu huéctivo en Fuente Genil el padre del conocido comerciante de esta plaza D. Juan Ruiz Garvez, á quien enviamos nuestro sincero pésame por la desgracia que le aflige.

El éxito alcanzado por las pastillas Moret para el tratamiento de las enfermedades bronquiales y pulmonares es debido solamente á los resultados con ellas obtenidos. Farmacia Picazo y principales.

En Madrid, el 22 de marzo, Hotel de Rusia el Dr. Charvis, Director del Instituto de Tartamudos de París, Comendador de número de la Orden Americana de Isabel la Católica, empezará un curso práctico para la curación del tartamudo y de todos los demás defectos de pronunciación. El tratamiento dura 20 días. Es indispensable inscribirse en la víspera de la apertura del curso para no ser diferido hasta el curso del año próximo.

VINO BUGEAUD Tonic-Nutritivo con GINSENG y CAFEINA. El mejor y más agradable de los tónicos. Anemia, Fiebres, Convalecencias. París, 5, Rue Bourg-l'Abbé — PRINCIPALES FARMACIAS

Para una imprenta. En precio muy económico se venden: Una fundición del cuerpo diez, á medio uso y que no se ha utilizado más que en obra.

Otra fundición de cuerpo ocho en las mismas condiciones.

Las dos se hallan en muy buen estado y están muy completas y bien surtidas. Darán razón en la imprenta de EL DEFENSOR DE GRANADA.

Mil pesetas al que presente Copias de los mejores que las del Dr. Fina, de Barcelona, y que curan más pronto y radicalmente todas las enfermedades de la vista.

Temporada de invierno 1896-97.

Los surtidos más completos y convenientes de géneros para esta estación se han recibido en EL SOL, Escañón, 5. Géneros de novedad para vestidos y abrigos de señoras, para trajes de caballeros, capas y gabanes; mantas, cobertores, mantones, teñidos, géneros de punto, todo á precios sin competencia.

Ver y comprar en EL SOL, Escañón, núm. 5.

Cartera de un Oidor

Señalamientos para el día 22 de febrero Sala de lo Criminal.—Sección 1.ª

Juzgado de Santa Fe.—Contra Antonio Horedia Escobedo y otros, por disparo y lesiones.—Abogados, Sres. Abril, Calero y Dominguez; procuradores, Sres. Sierra, Gumara y Gallardo; secretario de Sala, Sr. J. de la Serana.

Juzgado de Baza.—Contra Mateo Quesada Lcázar, por disparo.—Abogado, Sr. Calero; procurador, Sr. Andrade; secretario de Sala, Sr. Jimenez de la Serana.

Juzgado de Motril.—Contra D. Einaro Diaz Quintana y otros, por coacciones.—Abogados, señores Bolívar y Segarra; procuradores, señores Rodriguez y Sedeño; secretario de Sala, señor Herrera.

Sección 2.ª Juzgado de Huescar.—Contra D. Genaro Bonache, por detención.—Abogado Sr. Garrido, procurador, Sr. Sedño; secretario de Sala, señor Mirasol.

Sala de lo civil. Juzgado de Antequera.—D. Juan Manuel Iniguez Cuadra con D. Francisco Garcia Moreno, sobre pago de pesetas.—Abogados, Sres. Viza y Fernandez Mir; procuradores, Sres. Carretero y Navarro; secretario de Sala, Sr. Mirasol.

Jurado por homicidio.

Ante la seccion 3.ª compuesta por los magistrados D. Manuel Ruiz de Oreagon, D. Marcelino Serrano y D. Teófilo Alvarez Cid, con intervencion del Jurado compareció el procesado en el juzgado de instrucción de Guadix, Emilio Garcia Martinez acusado del delito de homicidio perpetrado en la persona de Manuel Lopez Garcia, cuyo hecho acaeció en la tarde del 20 de mayo de 1896, en el pueblo de Gubornador.

El fiscal que lo era D. Enrique Gonzalez Carrillo acusó al procesado de autor de un delito de homicidio con las circunstancias segundas del art. 9.º y 1.º del mismo artículo en relación con la quinta del art. 8.º

La defensa encomendada al letrado D. Enrique Gamir Colon en su oportuno y brillante informe que llamó poderosamente la atención del numeroso y distinguido público que llenaba la Sala, interesó la libre absolución de su defendido por entender habia concurrido la circunstancia quinta del art. 8.º del referido Código ó sea la no haber obrado en defensa de su madre.

El Jurado tras larga y laboriosa deliberación dictó veredicto de culpabilidad, apreciando la dolosa incompleta y atendiendo de ser el procesado menor de 18 años.

La seccion de Derecho dictó sentencia condenando á dicho reo á la pena de tres meses de arresto mayor accesorias cosas é indemnización de 1.000 pesetas y computándole la mitad del tiempo de prision sufrida, fué puesto inmediatamente en libertad.

A la vista asistió el procurador D. Domingo Romero Jimenez.

Jurado por detencion arbitraria

Instruido en el Juzgado de Huescar causa criminal de oficio contra D. José Maria Tegaros Carrasco, D. José Gallego Diaz, D. Juan Hernos Casanova y D. Marcelino Paredes Romo por el delito de detención arbitraria, el sábado último tuvo lugar la vista de la indicada causa ante la seccion segunda de la Sala de lo Criminal de esta Audiencia con intervencion de Tribunal del Jurado. Defendían á los procesados los abogados D. Prudente Galindo y D. Mariano Jesús Caracul D. Naire, estando representados por los procuradores Sres. Lopez y Castillo. Representaba el Ministerio Público el abogado fiscal D. Antonio Moscoso Ramos.

Practicadas las pruebas tanto testificales como documentales Ministerio fiscal por sus resultados retiró la acusación que sostenía contra los referidos procesados y la Seccion de Derecho en vista de no haber persona alguna que deseara sostener la acción, dictó auto de sobreseimiento libre.

La causa pertenecía á la secretaría de Sala del Lic. D. Juan Bautista Mirasol de la Cámara.

Jurado suspendido

Ha sido suspendida hasta nuevo señalamiento la vista de la causa procedente del Juzgado de instrucción del Campillo seguida contra José Morales Zafra por el delito de abusos acaesados cometidos en la niña de nueve años María Rabies Serrano.

La cuestion de Oriente

Temores Telegrafian desde Londres á Constantinopla que se teme para el prójimo marzo un serio levantamiento de Macedonia.

Nadie se explica la inacción de las grandes potencias en la actitud pasiva adoptada por Turquía, temiéndose que estallen en el interior del imperio otomano serios disgustos. En este caso las grandes potencias impondrán al Sultan duras condiciones que la Sablino Puerta se verá obligada á aceptar para evitar una guerra europea, que terminaría con el reparto del imperio.

La opinion en Lóndres

La prensa inglesa aconseja á Grecia que suspenda su acometividad y se acocja á los temperamentos de prudencia.

«The Times» contesta á la prensa alemana que acusa á la Gran Bretaña de doblez, y dice que la conducta previsora de Inglaterra ha impedido la adopción de otras medidas extremas.

En Lourdes se ha celebrado un gran «meeting» pidiendo la libertad de Creta del dominio turco y su anexión á Grecia.

Varios oficiales dinamarqueses han pedido el retiro para pasar al ejército griego. En los centros políticos opinan que la cuestion de Oriente terminará por sujeción á Grecia de Creta, ó por la independencia de la isla.

Austria.—El Papa

Dicen de Viena que ha causado mal efecto que Inglaterra se niegue á tomar parte en la intervencion de las potencias para la futura organización de Creta.

Se han dado instrucciones á las escuadras, modificando órdenes anteriores. El Vaticano sigue atentamente los acontecimientos relacionados con esta cuestion.

El Papa ha pedido que se le telegrafíen las fases de la crisis. Su Santidad no tomará iniciativa alguna, temiendo perjudicar á los católicos súbditos del sultan.

En Atenas

Dicen de Atenas que siguen las explosiones de entusiasmo del pueblo. Los atenienses dicen que no les preocupan las amenazas de Alemania, porque otros gobiernos les han roterado su apoyo.

Autorización

Los almirantes de las escuadras extranjeras han comunicado al gobierno helénico que autorizan el desembarque en Creta de provisiones y tropas.

La autonomía

Lord Salisbury propone que se conceda la autonomía á Creta, exigiendo que se reconozca la soberanía de la Sablino Puerta. La isla será gobernada por un príncipe elegido por el sultan.

Noticias generales.

Balace del Banco

En el último balance verificado en el Banco, el oro ha tenido un aumento de 225 pesetas. La plata 3.632.852

Las cuentas corrientes 6.180.354 y el efectivo del Tesoro, 62.847. Los billetes han disminuido 5.525.524.

El Sr. Romero Robledo

Antequera 20. En el tren de las once ha llegado á esta poblacion el ex ministro de la G.bernaacion D. Francisco Romero Robledo, trasladándose inmediatamente al Romeral.

A la estacion acudieron numerosos amigos de dicho hombre público, el cual permanecerá aquí una larga temporada.

Estreno

Marcia 20. Anoche tuvo lugar el estreno del drama «Los degenerados», original de D. Tomás Maestre, por la compañía que dirige D. Antonio Vico, en el teatro Roma.

A Cuba

Cádiz 20. Haciendo un viaje extraordinario ha salido para Cuba el vapor «Cinco de Cádiz» llevando á bordo 40 soldados.

El Código militar

Madrid 21. La comision que preside el marqués de Fuencaliente, y que está encargada de informar sobre la reforma del Código militar ha terminado su informe.

En breve lo presentará al ministro de la Guerra.

Aspirantes á registros

Madrid 21. La «Gaceta» inserta la lista de los solicitantes á oposiciones aspirando á los registros de la propiedad vacantes. Figuran en ella mas de 600.

Otro escándalo

Dicen de Viena que la condesa Samuel Gulay ha abandonado á su marido, contratándose en un teatro para exhibirse en los cuadros vivos.

El conde es un antiguo oficial del ejército, rico y de ilustre familia protestante. Descendiente del famoso general en jefe del ejército austriaco que ocupó á Italia en 1859.

Militares á Filipinas

Madrid 20. Cumpliendo el encargo del general Polavieja, han sido destinados á Filipinas los tenientes coronales D. Enrique Piuero, don Hermán Alvarado y D. Mariano Alberti; comandantes D. Mariano Arques, D. José Getino, D. Manuel Lora y D. Juan Gabaco; capitanes D. Basilio Gomara, don Timoteo Alda, D. Eugenio Guazaiz y don José Suarez.

Bargés

Dentro de la gravedad de su estado continúa mejorando el general Bargés.

Las Cortes

Dícese que la convocatoria de Cortes se hará para el 15 de abril.

Asamblea republicana

Ros 21. Se ha reunido la asamblea republicana

con delegados de las fracciones todas de su partido en Cataluña. En sus discursos abogaron por un partido único republicano.

Hoja carlista

Madrid 20. En el Instituto de San Isidro han reparado hoy entre los escolares una hoja dedicada á la juventud madrileña, llamándola á las filas carlistas.

Firmarla los Sres. Mella y Ocaña, pero se cree que sea apócrifa, pues carece de pló de imprenta.

Asesinato

Zaragoza 20. En Calaturno ha sido robada la casa del rico propietario D. Mariano Torres, el cual fué hallado asesinado en la cocina.

Contra la peste

La Gaceta publica una real orden disponiendo que se sometan á tres días de observación, como minimum, las procedencias de la China, el Japon, Egipto y Arabia, sea cualquiera la fecha de la salida.

Tambien sufrirán otros tres días de observación las procedencias de los puertos indios y del golfo pérsico.

Otra real orden dispone que el personal de Sanidad ocupe inmediatamente sus puestos, cubriéndose con urgencia las vacantes hasta completar las plantillas.

Otra dispone que se prohíba la entrada en España de trapos, telas usadas, colchones y otras materias que procedan de países invadidos por la peste y que infundan sospechas de contagio por su proximidad ó relaciones con el lugar infestado. El ganado caballar, mular y asnal se someterá á diez días de observación.

La política y la prensa

Lo que dicen los periódicos

La prensa en general se ocupa con predileccion de la toma de Silang, Egipto al ejército de Filipinas por su bravura.

EL IMPARCIAL Dice que la campaña de Cavite puede figurar al lado de los valerosos rasgos de la campaña filipina de que nos habla la historia.

EL LIBERAL Felicítase de la toma de Silang, realzándose la primera parte del plan de Polavieja.

Al testimonio de admiracion y gratitud al ejército debe unirse otro de cariñosa y entusiasta confianza.

EL TIEMPO. Publica un artículo titulado «¡Viva España! ¡Viva el ejército!»

Dice que los hechos llevados á cabo en Filipinas avaloran la pericia de los jefes y hablan muy alto del valor heroico de los soldados.

Estos heroismos—añde—han venido á iluminar en medio de las nebrutas que envolvían á la patria.

Insiste *El Tiempo* en la temeridad de los liberales intentando volver al poder, y ratifica la incompatibilidad entre los señores Sivela y Canovas.

Añade que el partido conservador será lo que debe ser y le será ya de no impedirle las circunstancias por que atraviesa la patria.

El Tiempo termina el suelto en que se refiere á esta cuestion, diciendo: Lo que pediamos antes pedimos ahora: limpiar á la administración de regimientos y á la politica de caballeros de industria.

El Tiempo ha recibido varias cuartillas con el membrete de la sociedad «E. Sitio de Ribat», confirmando la actitud de los carlistas.

Faltan cuartillas con datos concretos, suplenéndose que han sido suscritas en centros ulteriores por el comitadante.

El Tiempo recibió la carta abierta. D. se que el gobierno designó en Polavieja á un general de prestigio, digno de la fe y esperanza que en él se pusieron, y que supera ahora á la confianza que le otorgaron el pais y el gobierno, proporcionándonos ocasion de oír el grito de ¡Viva España!

Desatendía las obligaciones de padre de familia.

Ya era crónica mi enfermedad al estómago é intestinos que me tenia tumbado sobre la cama horas enteras.

Tenia que fatigar á mi trabajo y desatender mis obligaciones de padre de familia, pues mis dolencias absorbían toda mi energía, dejándome escuando física y moralmente.

El mal se aumentaba con mi adhesion á los remedios que pocas veces conseguían que yo los tomase.

Aburrido de mi estado y por conformar á mi señora tomé las tan anunciadas píldoras antidiapéuticas del Dr. H. K. Zeimann.

No esperaba realmente un resultado

tan brillante, y sobre todo tan rápido, pues en cinco días pude volver á mi trabajo y conseguir mi salud perdida.

Ateste agradecido dando autorización para que se haga uso de este documento llevándolo á la publicidad.—Pedro H. Fernandez.

Basatiempo

JEROGILIPICO. Solucion al jereoglífico anterior: Por la pena se adora al tanto.



La solucion en el número próximo. Nuestros telegramas

Cuba

Impertante combate. Madrid 21 (4 madrugada).

Telegrafian á «El Liberal» manifestándole que en reconocimientos practicados en Rio Hondo y cafetal Perico Pozo por la columna que manda el bravo coronel Recio, batió á varias partidas reunidas que se encontraban atrincheradas en dicho cafetal, desalojándolas de sus posiciones después de dos horas de fuego con una furiosa carga á la bayoneta.

En la huida abandonaron 8 muertos todos negros, retirando los rebeldes muchos heridos.

Nuestras bajas consistieron en cinco muertos y 29 heridos, de estos últimos dos oficiales, Almodóbar.

Otro combate. Madrid 21 (5 madrugada).

Segun comunican á «El Liberal», el segundo batallion del regimiento Maria Cristina batió una numerosa partida de insurrectos, matándole 8 hombres.

Fuerzas del mismo batallion dispersaron dos numerosas partidas de mambises en el punto llamado Juan Manuel Fernandez, ocasionándole 31 muertos.

Nos causaron en este encuentro dos heridos. Almodóbar.

General que regresa. Madrid 21 (4:30 madrugada.)

En el último vapor correo salido de la Habana con rumbo á la península, embarcó el general Pin.—Almodóbar.

Parte oficial. Madrid 21 (1:45 tarde).

El último despacho oficial de Cuba, refiere varios encuentros de poca importancia.

Han tenido lugar en las provincias de la Habana, Matanzas y Pinar del Rio, y en ellos hicimos á los rebeldes 92 muertos.

Además les cogimos infinidad de armas, caballos, municiones y un botiquin.

Tambien se encontró la columna una bomba casgada de dinamita.

Se unieron á las columnas 105 personas que hayen de los rebeldes.

En todos estos encuentros, tuvimos seis soldados muertos, y heridos un comandante, dos oficiales y 47 soldados.

Se han presentado á las autoridades acogidos á indultos 3) rebeldes la mayoría con armas.—Almodóbar.

(Vuelve á la otra plaua)

